



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura de medicina humana

Tema: ANTRO-LUIS-UDS

**Nombre de alumno: Luis Gustavo Escandón
Aquino**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

Materia: antropología

Nombre del docente: Sergio Jiménez

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de agosto

Antropología médica

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: él concibe la antropología médica como el acercamiento científico y metafísico del hombre, al positivismo naturalista del la segunda mitad del siglo XIX estudiaba la enfermedad humana desde presupuestos y métodos utilizados en el laboratorio y el análisis de la materia cósmica, reconoce los procesos que el naturalismo logra en la lucha contra la enfermedad.

En Austria y Alemania filósofos y médicos aplican la antropología médica en la medicina, reconocen no solo a los desordenes fisiológicos del enfermo, sino también a sus exigencias laborales personales. surge en una forma histórica de la medicina en la Europa central una década antes de el nacimiento de que fue en estados Unidos del movimiento mejor conocida de la medicina psicomática, el antropólogo Lain se encuentra expuesto a ambas corrientes, su antropología médica, dio fruto de una crisis de la ciencia queda referida a ella. En la medicina Lain recopila entre grandes tendencias de la época contemporánea, que para el se extiende de 1918 hasta la fecha; la extrema tecnificación de los instrumentos médicos; la colectivización del cuidado médico en casi todo el mundo, la medicina preventiva. (La medicina actual DA 35) muestra una clara oposición a la impersonalidad de el positivismo. La nueva ciencia se dirige sobre la ciencia humana desde tal perspectiva surge la posibilidad de deducir la esencia de enfermar, la esencia básica del ser humano es lo que plantea Schwarz por antropología, su estructura vendría determinada por la propia del ser humano, su objeto, con toda la contradicción de naturaleza y espíritu de realidad y valor de contenido y forma. La nueva ciencia se dirige a la esencia de el que supone el enfermar humano (Schwarz XVIII). Schwarz, pese a su eclecticismo, indica a Lain el camino a seguir en su voluntad de sistema, fundado en la idea del hombre como individuo, pero como antropólogo filósofo, Schwarz no escribe así todo en la vena de la

época, sino forma un proceso histórico en que se integra la evolución intelectual del mismo. Este divide la historia de la patología contemporánea en cuatro etapas principales con su punto final en la consideración del enfermo como persona. La primera etapa la preside Freud fundador uenez del psicoanálisis. En la segunda etapa entra el currículo uenez formado por Schwarz, admirador de Freud, la tercera comprende la época bien de inicio de los estudiantes más distinguidos de el internista y fisiopatólogo de Heidelberg Ludwig von Krehl (1861-1937) y finalmente, la cuarta etapa como la madurez de la escuela de Heidelberg, creación de von Krehl y el concurrente desarrollo de la medicina psicosomática en Estados Unidos. En 1918 y 1922 el psicoanalista de Freud y sus estudiantes Groddeck, Ferenczi y Deutsch influye en la formación de una mentalidad denominada antropología por laín porque aplica técnicas psicoanalíticas a casos antes vistos como estrictamente orgánicos, pero a la vez exige Schwarz una disciplina mental omnimoda que sintetice diversas tendencias de nuevas de conocimiento la terminología de los signos y de la comprensión propuesta por Husserl pero laín atreve los límites de círculo de Viena que oroceto a Freud, enfoca a solo a las neuronas orgánicas y juicio de laín extender la mentalidad antropológica a todos los enfermedades el prestigioso cátedrático de patología y terapia especial. La medicina en cuanto tal es un sistema de problemas y la antropología médica su solución, por eso entre 1915 y 50 acomete el ambicioso pero yecto de escribir una serie de libros de los libros sobre los problemas médicos más importantes: el morfológico y el fisiológico el nosológico y terapéutico y el médico social como su preparación de su tratado sistemático de antropología médica. La visión de la medicina como sistema del problema puede retraerse, en última

instancia en el sentido de la ciencia de la crisis, como estudiantes de química en Zaragoza en 1923 se inicia también en la crisis de fundamentos científicos al aprender la teoría de la relatividad de Einstein, después al comenzar sus estudios de medicina en la universidad de Valencia, se informa de la crisis de la física atómica generada por Heisenberg y se entrega a la lectura, sobre la crisis en las ciencias aplicadas de la medicina, teoría que dice doctrinas de antropología se repite el binomio, de teoría e historia en los títulos de múltiples libros suyos, la historia clínica, subtítulo la historia y teoría de el relato patológico (1950) introducción histórica al estudio de la patología psicosomática, condensación de la medicina con la finalidad en la antropología médica y librito después reeditado con el título antropología médica enfermedad y pecado (1961). toda la historiografía médica de la época desemboca en su antropología médica síntesis teórica de las principales fisiológicas o medicina del oriente, se acorta a las estructuras específicas que componen la estructura dinámica humana, entre las divide en operativas, el fin de la antropología médica para químicos, del médico como un neofarmacista frente al hombre, la guerra, la enfermedad y la injusticia social.

Gracia Guillén, Diego. "Aproximación histórica a la antropología médica", *Asclepio* 24 (1972): 145-224.

"Conversación con Pedro Laín Entralgo". *Cuadernos Hispanoamericanos* 400 (1983): 11-32. "La estructura de la antropología médica", *Realitas. Seminario Xavier Zubiri. I. Trabajos (1972- 1973)*. Madrid: Sociedad de Estudios y Publicaciones, 1974; pp. 293-397